

# BERITA TERBARU

## Manunggal Dengan Rakyat, Babinsa Koramil 01/Batang Alai Selatan Gotong Royong Bersama Warga

Maskuri - [HST.BERITATERBARU.CO.ID](https://HST.BERITATERBARU.CO.ID)

Feb 8, 2023 - 18:44



OPPO Reno7 Z 5G  
Rubi\_zidan

*Manunggal Dengan Rakyat, Babinsa Koramil 01/Batang Alai Selatan Gotong Royong Bersama Warga*

BARABAI-Ikut andil dan berperan dalam membantu warga binaan merupakan tugas pokok Bintara Pembina Desa (Babinsa) aparat teritorial di wilayah binaan.



Seperti yang dilakukan oleh Babinsa Koramil 1002-01/Batang Alai Selatan Koptu Rubi Irwan gotong royong bersama warga dalam rangka pengerasan jalan usaha tani sepanjang 750 meter di desa Mahela RT.003 RW.002 Kecamatan Batang Alai Selatan Kabupaten Hulu Sungai Tengah.Rabu. (08/02).

Dalam kesempatan tersebut Koptu Rubi Irawan mengungkapkan, "gotong royong bersama warga dalam proses pengerasan jalan ini merupakan salah satu bentuk wujud nyata, serta suatu kewajiban seorang TNI khususnya aparat komando kewilayahan untuk mengabdikan kepada warganya," ucapnya.

Ia menambahkan, "tugas pokok TNI adalah membantu pemerintah, baik pemerintah daerah yang di antaranya membantu dalam percepatan pembangunan desa seperti ini. Kita akan selalu membantu program pemerintah dalam segi apapun seperti bidang pertanian, pembangunan, kesehatan dan masih banyak yang lainnya demi kepentingan masyarakat, "jelasnya.

Masrudi Kepala Desa Mahela yang ikut turun memantau kegiatan tersebut menerangkan, "pengerasan jalan tersebut sepanjang 750 Meter dengan lebar 2,5 Meter untuk mempermudah warga dalam membawa hasil panen baik padi maupun komoditi pertanian lain,"terangnya.

Ucapan terimakasih disampaikan kepada Babinsa Koptu Rubi Irawan yang telah aktif membina desa kami sekaligus membantu pelaksanaan gotong royong pengerasan jalan bersama warga masyarakat."ungkapnya

Kami juga menghimbau kepada warga masyarakat desa Mahela untuk bersama-sama menjaga dan merawat jalan usaha tani ini agar nantinya dapat digunakan dengan baik."pungkasnya.(pendim1002).